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Also Ginczek hab ich heute im Training mit adidas gesehen, ich denke er wird jetzt darauf
wechseln, nachdem er zu uns gekommen ist.
Pogatetz und auch Angha haben Verträge mit Nike deswegen dürfen sie auch bei uns mit denen
spielen. Bei Frantz weiß ich es nicht genau, nur er hatte
immer wieder Probleme am Fuß wenn er versuchte auf adidas umzusteigen, vielleicht hat man
es jetzt eingesehe nund lässt ihn einfach spielen mit was
er will (was ich im übrigen eh jedem Spieler selbst überlassen würde^^)
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